Sport im Bezirk Perg

45 Redaktion: perg.red@bezirksrundschau.com

BezirksRundschau Perg | Nr. 26, 28./29. Juni 2012

Tennis: 1. Perger Junior Open

PERG (red). Von 7. bis 10. Juli finden die Junior Open in der Kategorie VI für U12-U18 statt. Nennschluss 4. Juli um 18 Uhr. Infos unter 0699/11482506. Anmeldungen: http://turniere. tennisaustria.at

Schwitzen beim Beachvolleyball

WALDHAUSEN (red). Am Sonntag, 15. Juli, findet ab 10 Uhr zum zehnten Mal das Waldhausner Beachvolleyball-Turnier statt. Viererteams mit mindestens einer Frau kämpfen auf Sand am Badesee um Punkte. Ein DJ heizt den Spielern noch zusätzlich ein, Cocktails sorgen für die nötige Abkühlung. "Beim Jubiläumsturnier hoffen wir natürlich auf Teilnehmer- und Zuschauerrekorde", sagt Christa Steinkellner von der SPÖ Waldhausen. Anmeldungen unter 0664/2447886.

Trotz Turbulenzen am Stockerl

Die Kärnten Rallye war für Pergs Rallyefahrer eine Reise wert

PERG. Rutschige Bedingungen machten die ohnehin anspruchsvolle Kärnten Rallye im Raum St. Veit zu einer großen Herausforderung. Auch für die Piloten des Rallye Clubs Perg (RCP). Nach einem perfekten Start wurde der Arbinger Neuzugang Gerald Rigler im Mitsubishi Evo trotz Reifenschadens und Bremsdefektes Zweiter in seiner Klasse und Zehnter in der Gesamtwertung.

Heigl/Kogler Zweiter

In der Klasse der Diesel-Fahrzeuge gab es zwei Stockerlplätze: Jürgen Heigl als Copilot und Michael Kogler waren zum Testen in einem VW Golf V TDI am Start, siegten trotz mehrerer Defekte. Zweiter wurde Christian Foschum im Fiat Stilo JTD. Am 27. Gesamtplatz beendete Patrick Breiteneder die Rallye, der mit seinem BMW



Rigler/Pötscher im Mitsubishi Evo III wurden trotz Reifenschadens und Bremsdefektes Zweite in ihrer Klasse.

M3 mit den rutschigen Bedingungen nicht zu recht kam. Bei den historischen Fahrzeugen kämpften Herbert Winkler und Franz Panhofer um Rang drei, bis Winkler durch eine durch Fehlstarts bedingte Strafzeit zurückversetzt wurde. Auf Son-

derprüfung fünf ereilte den Toyota Corolla von Franz Panhofer ein Getriebeschaden, somit fuhr Winkler im Porsche 924 ungefährdet auf Rang drei.

■ Von unserem Regionauten Peter Medinger 20823

Trotz Muskelkater: Iby gewann Wienerwald-Cup

NAARN (red). Beim letzten Wienerwald-Cup-Rennen 2012 starteten auch der Perger Manfred Reindl und der Naarner Günther Iby. Lehrer Iby kam von der Schulsportwoche mit Muskelkater vom Klettern nach Alland. Schon auf der Anreise erhielt Iby von Reindl einen verzweifelten Anruf, der über die brutale Bergstrecke den Kopf schüttelte. Die beiden probierten es trotzdem. Der Berg stellte sich auf, 3,5 Kilometer mit bis zu 14 Prozent Steigung galt es zu bezwingen. Iby wolllte nach zwei Kilometern absteigen, kämpfte sich aber nach oben. Reindl verließen auch am Ende die Kräfte, er war aber schneller als Iby: Sechster,



Die Pedalritter Günther Iby (li.) und Manfred Reindl kämpften mit der Steigung. Foto: Sonja Reind

Vierter in der Gesamtwertung, nur knapp am Stockerlplatz vorbei. Iby holte sich sogar den Sieg in seiner Klasse und gewann damit den Wienerwald-Cup. 208981

Gregor Mayrhofer Torschütze des Monats



Bereits zum zweiten Mal in dieser Saison konnte sich Gregor Mayrhofer (28) von der TSU Wartberg zum Torschützen des Monats küren. Drei Treffer aus den letzten drei Spielen reichten dem Stürmer, der sich mit 20 Volltreffern den Titel des Torschützenkönigs der Bezirks-RundschauLiga-Nord sichert. Seinem Verein bleibt er übrigens treu. Foto: BRS WERBUNG